

Regresó a Afganistán el principal asesor del cabecilla de Al-Qaeda; Osama Bin Laden

Image not found or type unknown



Kabul, 31 ago (RHC) Un reporte informa del regreso del principal asesor de Osama Bin Laden, fundador de Al-Qaeda, a la ciudad de Nangarhar, en Afganistán, país bajo control de Talibán.

El periódico emiratí *The National* difundió un vídeo que muestra a Amin al-Haq, la mano derecha de Osama Bin Laden, pasando en un vehículo por un puesto de control de Nangarhar, mientras es recibido con entusiasmo.

Al-Haq, de 61 años, fue una figura clave del grupo terrorista Al-Qaeda en la década de 1990 y se desempeñó como jefe de seguridad de Bin Laden cuando este se escondió en las montañas Tora Bora, cerca de la frontera con Paquistán, después de la invasión liderada por Estados Unidos en 2001.

Al-Haq fue arrestado en Paquistán en 2008, pero fue liberado en 2011. Se dice que formaba parte de una comisión para la liberación de militantes detenidos antes de que los talibanes tomaran el control de Kabul, capital afgana, el 15 de agosto.

Michael Smith II, analista sobre terrorismo y experto en grupos extremistas, afirma que Al-Haq era conocido como una figura simbólica entre los extremistas que apoyaban a Al-Qaeda.

“El regreso deliberado de Al-Haq a Afganistán es para demostrar la fuerza y ??permanencia de Al-Qaeda y significa que se puede sobrevivir a una guerra global con unos enemigos equipados con recursos y tecnología superior”, aduce Smith.

A su juicio, este tipo de eventos explica por qué ha sido tan difícil declarar a los talibanes una organización terrorista respecto a los intereses estratégicos a largo plazo de Estados Unidos y sus aliados en la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), así como de muchos Estados en la región del oeste y el sur de Asia.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/268593-regreso-a-afganistan-el-principal-asesor-del-cabecilla-de-al-qaeda-osama-bin-laden>



Radio Habana Cuba